

Newsletter des Vorstandes

03/2020



Sehr geehrte Vereinsmitglieder,

heute möchte ich Euch einen aktuellen Stand und gleichzeitig eine traurige Nachricht übermitteln.

Im Alter von 86 Jahren ist am Mittwoch, 13.05.2020 unser langjähriges Vereinsmitglied Georg Kocher im Kreise seiner Familie verstorben.

Georg ist mit 21 Jahren im Januar 1954 in die Feuerwehr Haunstetten eingetreten und war insgesamt 33 Jahre im aktiven Dienst tätig.

Er wurde im Verein mit der silbernen und goldenen Vereinsehrennadel ausgezeichnet und aus den Händen des Oberbürgermeisters der Stadt Augsburg bekam er das silberne Ehrenkreuz für langjährige aktive Dienstzeit im Jahre 1979. Seit 31. Mai 1987 war er passives Mitglied. 2004 wurde er für 50-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt und im Jahre 2015 zur Jahreshauptversammlung für 60 Jahre Vereinstreue ausgezeichnet.

Auf Grund der aktuellen Corona Bestimmungen der Stadt Augsburg ist es uns leider immer noch nicht möglich unseren Kameraden Kocher auf seinen letzten Weg zu begleiten. Die Trauergesellschaft darf nur aus Familienmitgliedern des engsten Familienkreises bestehen, deshalb werden wir als Zeichen unserer Hochachtung und unserer Trauer einen Kranz an seinem Grab niederlegen.

Es gäbe über Georg Kocher noch viel zu sagen, im Namen der Freiwilligen Feuerwehr Haunstetten möchte ich aber nur Danke sagen. Lebwohl und Ruhe in Frieden, lieber Freund und Kamerad.

Unser Ehrenmitglied Andreas Brem liegt zurzeit in der Universitätsklinik Augsburg, er hat einen Schlaganfall erlitten. Wir wünschen Andreas besonders viel Kraft und baldige Genesung.

Mit schweren Herzen haben wir im Verwaltungsrat beschlossen auf Grund der Situation und der Bestimmungen wegen der Corona Krise das 30. Weinfest im September 2020 abzusagen. Bis zum 31. August sind alle Großveranstaltungen verboten und wir können aus heutiger Sicht keine Änderungen für Großveranstaltungen erwarten. Wir werden alle Lieferanten verständlich, sowie die Band informieren.

Der geplante Stammtisch für passive Mitglieder am 26.06.2020 muss auf Grund der Corona Bestimmung leider ebenfalls abgesagt werden.

14 Wochen sind in der Zwischenzeit vergangen, wo wir die letzte Verwaltungsrat Sitzung im Feuerwehrhaus hatten. Wir haben eine Lösung für die Übergangszeit gefunden, in der nächsten Zeit finden die Sitzungen im Schulungsraum der Firma WAFA Germany statt.

Ich möchte ALLE über die Punkte der Sitzung informieren.

Den Punkt Erhöhung des Mitgliedsbeitrages möchte ich bei nächster Möglichkeit in den Kreisen der Passiven, der Spielmannszugmitglieder und der aktiven Mannschaft erläutern.

Es ist aus meiner Sicht ein notwendiger Schritt, um nicht bei einer Überprüfung durch das Finanzamt Augsburg einen Entzug der Gemeinnützigkeit für den Verein zu verlieren.

Ein weiterer wichtiger Punkt ist die schrittweise Erhöhung der Rücklagen jetzt in Angriff zu nehmen.

Unser Jubiläum im Jahre 2023 kommt immer näher, es gibt einige größere Ausgaben einzuplanen.

Festvorbereitung, Restaurierung unserer Vereinsfahne und Rettung Wandbild am jetzigen Feuerwehrhaus.

*Wen Ihr Fragen habt, Wünsche, Anregungen oder aber auch Kritik könnt ihr mich immer über folgende E-Mail erreichen: **vorstand@ff-haunstetten.de***

Der nächste Newsletter Vorstand ist für Ende Juni geplant.

Bleibt ALLE gesund, diesen Wunsch habe ich auch weiterhin für euch ALLE.

Mit herzlichen kameradschaftlichen Grüßen

Michael und Marcus